令和5年度重点目標 ともに考える 認める 活かし合う



令和5年12月22日 枚方市立蹉跎西小学校 学校だより 第10号





良いお年をお迎えください



2学期も今日の終業式で最後となりました。振り返ってみると、9月中は、暑い日が続きましたが、11月初旬には、冬のような寒さを感じる日が続き、例年よりも冬の訪れが早かったように思います。

2学期は運動会をはじめとし、校外学習や修学旅行といった学校行事だけでなく、各学年、さまざまな学習に取り組みました。その中で、子どもたちは、多くのことを学び、成長できたと感じています。2学期に学んだことを3学期の活動にもつなげ、子どもたちがさらに成長してくれることを期待しています。

明日からいよいよ冬休みです。年末年始のお忙しい中とは思いますが、ぜひ、 子どもたちとゆっくり話をしたり、一緒に遊んだりする機会をもつなどしていた だければと思います。どうぞ、よいお年をお迎えください。



地域の中の子どもたち ~2年生が地域の方にインタビューしました~

2年生が生活科の「もっと知りたいたんけんたい」という単元で、地域の方にインタビュー活動をして、地域について知る、地域の方と交流を深めるという学習を行いました。インタビューしたことや調べたことを自分たちなりにまとめ、インタビューさせていただいた方々を招待し、発表会も行いました。あらためて、地域のみなさまのあたたかいお気持ちに支えていただいていることを実感しました。本当にありがとうございます!



見守り隊のみなさん



「たんぽぽ」のみなさん



れんげ畑の井上さん



蹉跎中学校の教頭先生

保護者のみなさまへ お願い&お礼

〇本日、子どもたちに「あゆみ」を渡しています。 | 年生も2学期からは「よくできる」「できる」「もう少し」の3段階となっています。

「あゆみ (通知表)」は、子どもたちにとって、自らの成長を実感し、意欲の向上につなげていくものであり、保護者の皆様には、お子さまの学習状況を把握するとともに、家庭学習を促す契機としていただきたいと考えています。「あゆみ」を見るときに大切なこととして、以下の点があげられます。

- ・がんばったところを褒め、やる気を高める。
- ・つまずきかけているところを早期に発見し、対策のきっかけにする。
- ・他人と比べるのではなく、子どもたちの成長を積極的に受け止め、認め、励ます声かけをする。
- ・「結果」だけでなく、「過程」を大切にした声かけをする。

「あゆみ」は、ゴールではなく、これからの学びのスタートだと捉えていただければと思います。 学校と家庭が連携を取りながら、子どもたちを認めて、褒めて、愛して、育てる。あゆみがそのため のツールのひとつになることを願っています。

○12月1日(金)~7日(木)にかけて実施いたしました個人懇談会及び作品展には、お忙しい中、ご来校いたただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、子どもたちの日々の様子やがんばりをお伝えすることができました。

また、作品展におきましては、子どもたちへ感想やお褒めの言葉をたくさんメッセージボードに書いていただき、ありがとうございました。





1月の行事予定



♪学校ブログ♪ 学校の様子を随時、 掲載しています。



1/1	月	元旦	16	火	児童集会 地震避難訓練
2	火	機械警備	17	水	3年2測定
3	水	機械警備	18	木	4年2測定
4	木		19	金	5年2測定
5	金		20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	6年2測定
8	月	成人の日	23	火	5年 PUSH~いのちの授業~
9	火	第3学期始業式(11: <mark>25 頃下校</mark>)	24	水	
10	水	給食開始 4H 授業(13:15 頃下校)	25	木	
11	木	1~3年生4H授業(13:15頃下校) 1年2測定	26	金	
12	金	1~3年生4H授業(13:15頃下校) 2年2測定	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	クラブ活動(3年生見学)
15	月	委員会活動	30	火	
			31	水	

2/22(金) 文化発表会 学級懇談会

※ 12月29日(金)から1月3日(水)までは、機械警備となっています。また、冬季休業中の平日の電話 対応につきましては、8:30~17:00の間にお願いします。